



## ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

### ESTOS SON LOS NÚMEROS REALES DE LA REDUCCIÓN DEL PROFESORADO DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN DE MURCIA

Murcia, 10 de Octubre de 2012.

AIDMUR, desde su creación ha defendido, que la reducción de puestos de interinos docentes que conllevaría la aplicación de las medidas adoptadas por los Gobiernos Central y Regional estaba en torno a los 2.500.

En cambio la Consejería de Educación se ha dedicado a marear y engañar a este colectivo, y a la sociedad murciana en general, en sucesivas ocasiones y con otras tantas cifras: 364, 700 y la última, el pasado mes de Septiembre, de 1.300, que incluso fue mantenida por el Director General de Recursos Humanos, Joaquín Buendía, en la última reunión con esta asociación el pasado 27 de Septiembre de 2012.

Muy recientemente, AIDMUR ha tenido acceso a un documento, el cual adjuntamos, en el que se reflejan los **NÚMEROS REALES** de maestros y profesores contratados por la Consejería de Educación el curso pasado y el actual. Estableciendo además una comparativa entre ambos en forma de diferencia y porcentaje con los datos de Octubre de 2011 a Octubre de 2012.

Dicho documento arroja una **cantidad total de 2.705 profesores menos** en la Región de Murcia para el actual curso, a pesar de haber más alumnos inscritos que nunca, de los que **2.195 son interinos, lo que supone un 81.14% del total** y viene a reforzar la postura de AIDMUR de que la Consejería ha cargado sobre el colectivo interino todo el peso de las medidas de recorte a pesar de que para otras medidas, **TODOS** somos funcionarios.

El número total de profesores para este curso, según este documento, es de 18.974, cifra que queda muy lejana de los 23.254 que el Consejero de Educación confirmó el pasado 19 de Septiembre de 2012 en rueda de prensa y publicada por diversos medios.

A la vista de estos números queda claro que la calidad de la enseñanza se va a ver seriamente mermada, a pesar de que el Consejero de Educación, Constantino Sotoca, lo ha negado en numerosas ocasiones.





AIDMUR tiene claro que este documento ha sido realizado por los técnicos de recursos humanos de una forma clara, precisa y profesional reflejando la realidad de la destrucción de puestos docentes en nuestra región.

Igualmente que han sido los altos cargos los que han manipulado la información recibida para minimizar el impacto de sus desastrosas medidas sobre el empleo docente, tanto funcionario como interino, con el fin de evitar movilizaciones, recibir críticas del sector educativo murciano o, lo que es peor, justificar la aplicación de dichas medidas perjudiciales para la Educación Pública.

Ahora queda totalmente clara la postura de la Consejería de Educación que no ha sido otra que la de ir dando largas a esta asociación, a base de mentiras, engaños y emplazamientos a nuevas reuniones teniendo el conocimiento pleno de los números reales de interinos que han ido al paro, dejando claro que tiene una mentalidad política y económica única y exclusivamente, renunciando a las repercusiones sociales y humanitarias que tienen las medidas que han adoptado y tratando a este colectivo como números y no como personas que son.

AIDMUR se siente profundamente decepcionada con esta actitud del que se supone que es el organismo que debe velar, defender y procurar una educación pública de igualdad para todos los ciudadanos de esta región y exige que haya responsabilidades políticas solicitando la dimisión del Consejero de Educación, Constantino Sotoca y el Director General de Recursos Humanos, Joaquín Buendía, por no haber realizado su trabajo de forma competente, veraz e informando con claridad a la comunidad educativa murciana.

AIDMUR tampoco entiende que otros colectivos y organizaciones que tienen en su posesión este documento, y que tanto han dicho defender al colectivo interino, no hayan denunciado nada públicamente, limitándose a dejar esta información tan valiosa en un cajón guardada.

